
１１月２５日     第１回団別合唱交流会 
 

来月 11 日の合唱発表会に向けて、学

級合唱のレベルアップを図るために団

別合唱交流会が開催されました。体育大

会で同じ団を組んだ１～３年までの学

級が一堂に会し、これまで取り組んでき

た合唱の成果を披露する会です。互いの

合唱を聴き合って刺激し合い、これまで

の取り組みを振り返ったり、更なる改善

点をみつけたりするきっかけとなるこ

とが期待される会です。 

赤団は体育館、青団は 3 階多目的室、そし

て、白団は第二音楽室に集まり、3 年生の合

唱委員主導で会は進行しました。1 年生から

順に学級合唱を披露し、聞き手に回った他

の学級が感想を言います。3 年生の合唱を聴

いた後輩が感想をいうのはなかなか難しい

抵抗があると思われますが、後輩たちの中

には先輩の合唱に対してもはっきりと感想

が言える生徒がいました。 

最 後

は 3 年生の担任が話をしました。３年Ｃ組

担任の伊藤教諭は次のように生徒たちに話

しかけました。 

「みんなはそれぞれの学級の合唱に『参

加』していますか。それとよく似た言葉に

『参画』という言葉があります。計画から積

極的にかかわり、一から作り上げていく『参

画』に取り組んでください。」 

ややもすると、一部の生徒やリーダーに

任せきりになりがちな中学生。学級はみんなで作るものと言いながら、人に頼っ

てしまう傾向にある彼らに、伊藤教諭は『参画』という言葉を使って刺激しまし

た。 

さあ、あと 2 週間強で合唱発表会本番を迎えます。それぞれの合唱がどこま

で高まるか、今からとても楽しみです。第 2 回の交流会は２８日、第３回の交流

会は１２月９日に行われます。 
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